



<b>Fuente:</b> CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES	<b>Tipo de Recurso:</b> Documento PDF	<b>Visitas:</b> 256
<b>Fecha de publicación:</b> 29/10/2018	<b>Fecha de actualización:</b> 29/10/2018	
<b>Año:</b>	<b>Volúmen:</b>	<b>Periodo:</b>

**Título del Recurso:**  
La Constitución de 1917: Reparto agrario y organización económica.

**Descripción del Recurso:**

El objeto de La Constitución de 1917: reparto agrario y organización económica, es presentar de manera sencilla los principales sucesos relacionados con la tierra y su distribución desde finales del siglo XIX hasta principios del siglo XX, así como identificar las diversas formas de organización productiva que han adoptado las personas que viven del sector agropecuario, quienes son generadores de los alimentos que consumimos los mexicanos todos los días.

**Resumen del Recurso:**

El libro expone algunos antecedentes que señalan que el ser humano, desde siempre, ha valorado la tierra, misma que ha sido motivo de disputas, guerras y revoluciones; de igual modo se hace una remembranza de la distribución territorial del país desde la época de la Conquista, donde los colonizadores buscaban apropiarse de las riquezas descubiertas, incluyendo la misma tierra y por su parte, los pueblos originarios buscaban la defensa de sus territorios y el reconocimiento de su legal posesión.

**Documento Adjunto:**

[http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/8/67La%20Constituci%C3%B3n%20de%201917\\_reparto%20agrario%20y%20organizaci%C3%B3n%20econ%C3%B3mica%20-%20web.pdf](http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/8/67La%20Constituci%C3%B3n%20de%201917_reparto%20agrario%20y%20organizaci%C3%B3n%20econ%C3%B3mica%20-%20web.pdf)